



GIJÓN AL DÍA
POR A. AUSÍN

MÚSICA

Moriarty
A las 19.30, en la calle peatonal del Ateneo de La Calzada. Lo forman Rafa García y David G. Montenegro.

CHARLAS

Isabel Manso y Yolanda Ballarín: 'De Somió a Nepal'
A las 19 h., en el centro social de Somió (Camino de los Clavetes 324). Charla acompañada de fotos y diapositivas del viaje realizado.

Pedro Baños: 'El dominio mundial. Elementos de poder y claves geopolíticas'
A las 19.30, en el salón de actos de la Escuela de Comercio. El ponente es coronel del Ejército de Tierra en la reserva. Organiza la Sociedad Cultural Gijonesa.

Tania F. Navarro y Andrea Otero: 'Recorriendo el ADN de Asturias'
A las 18 h., en Crisasa. Organiza la comunidad Labic Crisasa, promueve Criogene en colaboración con Imoma.

Deja tus avisos y recomendaciones en aldia.co@elcomercio.es

HOY TE PROPONEMOS

La OSPA en concierto

A las 20 horas, en el Teatro Jovellanos
Concierto de la Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias, dirigida por Jaime Martín, con Clara Andrada (flauta). Piezas de Bartók, Ibert y Dvorak. 17, 19 y 22 euros.

AGENDA DE ASTURIAS EN PÁGINA 61

EXPOSICIONES

'Gijón: la ciudad industrial y burguesa (1880-1920)'
En el Piñole. Archivo de Alejandro Abargonzález. Hasta el 28 de abril.

'Gijón bajo las bombas: 1936-1937'
De 9 a 20.45 horas, en la biblioteca Jovellanos. Hasta el 31 de marzo.

Muestra colectiva de pintura del Real Grupo de Cultura Covadonga
En el CM de La Arena. Hasta el 22 de febrero.

FARMACIAS

GIJÓN

De 9.30 a 22 horas
• Engracia Elvira Blanco, Uruguay, 2. • Germán López, Morsacro, 25. • Elena Fernández-Nespral, Marqués de Urquijo, 23. • Ana y Belén Luaces, José de las Clotas, 3. 24 horas
• Carlos Ocaña, Paseo de Begoña, 7. • Ana y Belén Luaces, José de las Clotas, 3. • Avanzado e Ignacio Merino, Avda. del Llano, 57.

OTROS HORARIOS

Lunes a viernes de 9.30 a 14.30 h. y 16.15 a 20.30 h. Sábados de 9.45 a 13.30 h.
• Alejandro Rodríguez, Constitución, 54.
Lunes a domingo de 9 a 22 h.
Sábados de 9.30 a 14 h.
• Antonio Álvarez, Magnus Birkstad, 19.
De lunes a sábado, de 9.30 a 22 h. y de 18 a 22 h. domingos y festivos.
• Miguel Martínez, Corrida, 24.

Lunes a viernes 9 a 20.45. Sábados, de 9.45 a 20.45 h.
• Inés Álvarez, Carretera del Obispo, 21.
Diario de 9.30 a 20.30. Sábados, de 9.30 a 14 h.
• Parga-Lago, Ateneo Obrero de La Calzada, 2. • Farmacia Palacio, Manuel Llana, 21.

De lunes a viernes, de 9 a 14 h. y 16 a 21 h. Sábados y festivos, de 10 a 13.30 h.
• Pumarín, Gaspar García Laviana con Aragón.

De lunes a sábado, de 9 a 22 h.
• Susana Fernández, Schütz, 79.

De lunes a sábado, de 9 a 21 h.
• M^a Teresa Méndez, Costa, 137.

De lunes a viernes, de 9 a 14 h. y de 16 a 20.30 h. Sábados de 9.45 a 13.30 h.
• Alonso Luengo, Uría, 39 (esquina Cruz Roja).

Lunes a viernes de 9 a 21, sábados de 9.30 a 14.30 h.
• Sergio Domínguez-Gil Cepeda, Los Ardes, 40, La Algodonera.

Lunes a viernes de 9 a 21, sábados de 9.45 a 13.30 y domingos de 11.45 a 14.15 h.
• Isabel Figaredo, Ezcudría 194 y Ctra.

de Villaviciosa.

CARRERO

• Luis Prado García (Candás).

GOZÓN

• Cecilio Díaz Llamedo (Luanco).

VILLAVICIOSA

• José y María Villazón González.

OVIEDO

De 9.30 a 22 horas
• Pilar García, Arzobispo Guisasaola, 26.
• Isabel Nestares, Uría, 36. • M.^a Luisa Gómez Prado, Magdalena, 17. • Roberto Pérez-Requejo, Amsterdam, 8-10.

De 22 a 9.30 horas
• Francisco Alberto López-Sela, San Lázaro, 13.
Las 24 horas
• Pilar Cavia Sánchez, Doctor Casal, 8.

AVILES

De 9.30 a 22 horas
• Susana y Marcos Gaya, Fdez Balsera, 16.
24 horas
• Marcos y Susana Gaya, Fdez Balsera, 16. • Angeles Honrubia, Rivero, 115.



Pablo Priesca y Martín Álvarez muestran el sitio web sobre el callejero gijonés y su historia en una tablet. :: DABRIÁN AMERGA

Más de mil usuarios acceden a 'Mis calles' el día de su lanzamiento

«No existe un sitio web de este tipo en toda España», destacan sus creadores, Martín Álvarez y Pablo Priesca, de CTIC

|| MARLA NIETO

GIJÓN. A principios de febrero, la Fundación Centro Tecnológico de la Información y la Comunicación (CTIC), en colaboración con EL COMERCIO, lanzó el sitio web 'Mis calles', una herramienta con la que el usuario puede conocer in situ el origen y la historia de las calles de Gijón. El mismo día que comenzó a funcionar, el CTIC registró más de mil usuarios que, en líneas generales, se han mantenido hasta la actualidad, siendo cientos de personas las que dan continuidad a su uso a diario.

La idea del proyecto surgió como algo personal por parte del responsable técnico de la oficina W3C de la Fundación CTIC, Martín Álvarez. «Paseando por las calles de Gijón sentí curiosidad por saber por qué una determinada calle lleva ese nombre, y pensé en un sitio web que lo contara», reveló el técnico. Y así comenzó la andadura hacia su creación, para la que contó con la ayuda de su empresa. Según refería ayer Álvarez, «era viable, había medios, pero faltaban datos y por eso recurrí a la ayuda de la Fundación. Gracias a ello en dos meses 'Mis calles' estaba creada».

Se puede interactuar

Por su parte, el director del CTIC, Pablo Priesca, hacía hincapié en el hecho de que «no se ha detectado ningún servicio de este tipo en ningún sitio», una circunstancia que achacó a varios motivos. Por un lado, anotó, «se trata de una tec-

nología que nadie ha implementado», basada en open data, es decir, datos web a los que cualquiera puede acceder. Además, prosiguió, «se trata de una web única que no depende del punto de acceso» lo cual implica, como explicó Priesca, «que un usuario puede utilizarla desde cualquier dispositivo, sea móvil, tablet u ordenador».

Pero quizá lo más destacable del sitio web 'Mis calles' sea la posibilidad que ofrece al usuario para interactuar y mejorar la información ofertada, pues se trata de un trabajo con más de sesientas fuentes que proceden del Ayuntamiento de Gijón, Wikipedia y la hemeroteca de EL COMERCIO.

«Es muy probable que existan fallos ya que se trata de un proceso automático de captación de información. Por ello, damos la opción al ciudadano de enviarnos testimonios que expliquen de forma más cercana la ciudad: fotografías, anécdotas, etcétera», señaló Martín Álvarez.

Datos para turistas

Ahora, el objetivo a medio y largo plazo es «darlo a conocer», pero no solo en el Principado de Asturias, sino en un ámbito más ambicioso. «Esta idea es extrapolable a cualquier lugar del mundo», subrayó el técnico Martín Álvarez. Además, el proyecto de 'Mis calles' tiene pensado incluir nuevas funciones destinadas sobre todo a los turistas, como la explicación de edificios singulares, monumentos o parques de la ciudad.

En cuanto al tipo de usuario, «todavía la mayoría son gijoneses», pero se empezará a hacer una promoción en el ámbito turístico pues puede considerarse «una herramienta para mejorar la atención que se presta a los viajeros en Gijón».

